



ESCUELA DE POSGRADO VÍCTOR ALZAMORA CASTRO

Pionera en programas de maestría y doctorado en ciencias en el Perú

Con más de 30 programas de maestría y cinco programas de doctorado en cartera, la Escuela de Posgrado Víctor Alzamora Castro de la UPCH es pionera en la oferta de estudios de posgrado especializados en el área de ciencias y medicina en el Perú. Creada como Escuela de Graduados Víctor Alzamora Castro en enero de 1962, la actual Escuela de Posgrado se encarga de ayudar en la gestión, tanto académica como administrativa, de todos los programas de maestría y doctorado, así como de los cursos y diplomados que ofrece la universidad a través de sus ocho facultades.

Nexo virtual

La Escuela de Posgrado tiene además a su cargo el Ambiente Virtual de Aprendizaje (AVA), denominado "Nexo Virtual", una iniciativa orientada a la implementación de una plataforma de educación a distancia que integra aulas virtuales con el uso de tecnologías de la información y comunicación. Esta asociación Nexo Virtual-Escuela de Posgrado permite que todas las maestrías tengan sus respectivas salas virtuales con todas las características y herramientas necesarias para su uso. Asimismo, la Escuela cuenta con el *software* Adobe Acrobat Connect Pro, que permite a los estudiantes, desde diferentes lugares, asistir a reuniones, clases y videoconferencias en línea. La Escuela cuenta con un moderno soporte tecnológico, que incluye un servidor en Canadá, el cual garantiza la transmisión de las señales y toda la información de las clases, videoconferencias y demás de manera rápida y sin interrupciones.

Articulación con la investigación

Una particularidad de los programas que ofrece la Escuela de Posgrado de la UPCH es su estructuración muy vinculada a las iniciativas de investigación y cooperación internacional. Los estudiantes de posgrado tienen la posibilidad de interactuar con un plantel de investigadores nacionales e internacionales, quienes vienen desarrollando una serie de proyectos de investigación en la universidad. Así, la Escuela colabora muy activamente en la articulación del vínculo entre la UPCH y el sector productivo y



empresarial. De esta manera, la universidad intenta ser una institución que presenta constantemente propuestas de desarrollo en temas de política y gestión para la solución de los grandes problemas nacionales. Esta iniciativa se canaliza a través de la Unidad de Consultorías y Asesorías.

Programas para la innovación

Los programas de posgrado de la UPCH se encuentran muy bien consolidados gracias a las fortalezas de la universidad en todas sus áreas. Destaca en el área médica todo un conjunto de posgrados relacionados a las especializaciones médicas. En el área de ciencias, los programas de maestría y doctorado han contribuido a formar muchos investigadores que actualmente se encuentran participando no solo en proyectos de investigación de nuestra universidad, sino también de otras instituciones. En el área de salud pública los programas han sido pioneros en la gestión de proyectos tanto del sector público como privado. Y la Facultad de Educación destaca también por sus programas dirigidos a fortalecer las capacidades de enseñanza tanto a nivel escolar como universitario, los cuales han tenido un impacto enorme en los proyectos y la estructuración de los programas educativos a nivel nacional. En tanto, otro programa importante es el que ofrece el Centro de Sostenibilidad Ambiental de la UPCH, ya que cuenta con una oferta de incentivo a la ciencia, la tecnología y la innovación.